

Kreis Lippe / Kalletal

115 verbindet

[19.08.2011] Der Kreis Lippe und die Gemeinde Kalletal kooperieren beim einheitlichen Behördenruf. Ab sofort bearbeitet der lippische BürgerService die in Kalletal über die 115 eingehenden Anfragen.

Nach den Städten Bielefeld und Bad Salzuflen (wir berichteten) hat nun auch die Gemeinde Kalletal mit dem Kreis Lippe eine Kooperationsvereinbarung beim einheitlichen Behördenruf 115 geschlossen. Nach Angaben des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) werden seit August 2011 Bürgerfragen, die in Kalletal über die 115 gestellt werden, von den Mitarbeitern des BürgerService des Kreises Lippe beantwortet. Die dazu benötigten Informationen können Mitarbeiter des Kreises auf Knopfdruck in einer umfangreichen Wissensdatenbank abrufen. „Die Beantwortung von Bürgerfragen aus Kalletal über unseren Bürgerservice ist ein hervorragendes Beispiel für interkommunale Zusammenarbeit und zeigt, wie wir zwischen Kreisverwaltung und Kommunen Synergien nutzen können“, sagt Landrat Friedel Heuwinkel.

(cs)

115 im Kreis Lippe

Stichwörter: 115, Kreis Lippe, Kalletal, 115, Bürgerservice